



Sr. D. José M^a González Santos
Alcalde de Cádiz

Madrid 7 de julio de 2017

Estimado Sr. Alcalde.

Hemos tenido conocimiento de la concesión de la medalla de oro de la Ciudad de Cádiz a una imagen religiosa el pasado mes de mayo. Nuestra Asociación cultural RED REPUBLICANA se ha sorprendido de ese hecho, habida cuenta que estamos en un país con un Estado "aconfesional", según nuestra Constitución, y porque vemos en ello un retroceso importante en la lucha que estamos desarrollando muchas asociaciones por conseguir un Estado Laico, del que usted y su partido son miembros activos de esa reivindicación.

Hemos conocido igualmente el contenido del RECURSO POTESTATIVO DE REPOSICION formulado por EUROPA LAICA, contra la resolución de esa Corporación de conceder la medalla de oro de la Ciudad de Cádiz.

Nuestra Asociación se manifiesta en absoluto acuerdo con los motivos del recurso, se une a la reivindicación argumentativa del mismo y ha ofrecido su apoyo testimonial y material a la Asociación EUROPA LAICA que lo ha formulado.

Y para que de nuestra oposición a la decisión recurrida tenga conocimiento el Gobierno de ese Consistorio, lo comunicamos expresamente a los efectos que administrativamente correspondan.

Un cordial saludo.

Juan Armindo Hernández
Secretario General